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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dez, reuniram-se em Assembleia 

Geral Ordinária os Corpos Sociais do Atlético Clube de Vermoil.  Como à hora marcada (20h30) 

não se encontravam presentes os sócios suficientes, foi a Assembleia adiada para uma hora 

depois. 

Pelas vinte e uma horas e trinta minutos, deram-se início aos trabalhos começando por formar 

a Mesa. Assim, presidiu o senhor Eugénio Branco Mendes e secretariaram os senhores Ulisses 

Gaspar e Helder Gonçalves. 

Foi dada a palavra à senhora tesoureira do clube – Cristina Santos – que apresentou as contas 

do ano de 2009, com um total de receitas de 24.065,65 € e um total de desp0esas de 17.225,25 

€. Foi apurado um saldo positivo de 6.840,40 €, acumulado com o valor que vinha de anos 

anteriores, transporta para o ano económico de 2010 o valor total de 14.460,21 €. Foi ressalvado 

que, por diversos motivos, há receitas e despesas geradas em 2009 que ainda não foram 

escrituradas. São exemplo disso, por exemplo, as senhas a pagar pela Camara Municipal e o 

pagamento da carrinha. Seguidamente foram as Contas do Relatório levadas a votação, tendo 

sido aprovadas por unanimidade. Foi ouvido o C.F. Depois, Cristina Santos teve de novo a palavra 

para apresentar o Plano de Atividades para o ano de 2010. O documento foi lido pela própria, 

explicado, depois, por Filipe Leitão. Foi rubricado pela Mesa e vai ser arquivado junto da 

documentação do clube. A extensão do documento assim o obriga e seria complicado resumi-lo 

nesta ata. Da discussão do PA foi evidente a intenção da Direção em continuar a fazer crescer o 

clube. Para isso impõe-se, a curto prazo, a aquisição de equipamentos e material desportivo; 

organizar a 17ª Tripla-Légua e o 26º aniversário, são dois dos pontos mais importantes. Para 

além da continuidade da participação nas Tasquinhas em Pombal e em Vermoil; alargar a base 

de formação de técnicos para as disciplinas técnicas é outro grande objetivo, afirmou Filipe 

Leitão. Como ninguém tinha nada a acrescentar foi o plano de atividades para 2010 levado a 

votação e aprovado por unanimidade. 

O presidente da Mesa da Assembleia Geral não quis encerrar a reunião sem apelar aos presentes 

para a necessidade do apoio que é necessário dar à Direção para que os seus objetivos sejam 

atingidos. Foi também de sua iniciativa a proposta de um voto de louvor à equipa técnica pelos 

excelentes resultados desportivos, recentemente atingidos. O mesmo foi aprovado por todos. 

Não havendo mais nada a discutir, no que toca à Ordem de Trabalhos, foi a Assembleia 

encerrada, quando eram vinte e duas horas e quinze minutos. 

Compuseram a Mesa e vão assinar: 

Eugénio Branco Mendes, presidente da AG – (assinatura) 

Helder Filipe Domingues Gonçalves, secretario da AG – (assinatura) 

Ulisses Manuel Gaspar, secretária da AG – (assinatura) 

 


